

Le chemin du Bonheur



Sième dimanche de Pâques ...

Dans cette page d'évangile la question posée est celle du chemin du bonheur ?
Il y a deux disciples que l'on remarque par leur parole !

1. D'abord Thomas qui écoute Jésus qui leur dit:

"Ne soyez pas bouleversé, ne vous affolez pas, le chemin du bonheur est tout simple !"

Allons que votre cœur ne soit pas pessimistes et tout retourné

Allons vous croyez en Dieu, et croyez aussi en moi soyez résolument optimistes !

'Je pars vous préparer une place' ? Et je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi,

Thomas lui dit : « Mais Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin ? »

Thomas n'a pas entendu ce que Jésus vient de dire « Je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi. Pas besoin donc de cartes ni de GPS ... Il suffit de marcher avec Jésus, de se laisser conduire par Lui... qui nous mène vers le bonheur vers le Père le Dieu d'Amour !

2. Philippe à son tour prend la parole : « Seigneur, montre-nous le Père ; cela nous suffit. »

Sur notre route nous pouvons aller de différentes manières :

- les yeux fermés ... au risque à un moment de nous retrouver dans le mur !
- les yeux rivés sur tout ce qui brille et attire notre appétit... vers des plaisirs bien courts qui aussitôt consommés nous laissent un arrière goût amer !
- les yeux qui oublient de regarder avec respect, attention et amitié ceux qui nous entourent !

Lors des rencontres d'aumônerie, au fil de cette année, nous avons envisagé quelques montagnes
D'abord celle d'un conte de la Montagne où le Ciel rencontre la Terre.

L'histoire d'un jeune étudiant très malheureux qui se trouvait laids et que personne ne voulait comme ami. Il résolut d'aller trouver les sages de la montagne pour leur demander pourquoi il avait hérité d'une figure aussi disgracieuse ! » Ce pèlerinage sur la montagne ne lui changea son nez, ni ses cheveux, ni quoi que ce soit d'autre... Mais son aventure, les rencontres qu'il y fit, lui valut un air si joyeux et un sourire si radieux que bientôt tout le monde le trouvait fort agréable ; il n'était plus question d'écartier un homme si calme et si gai !

Puis nous avons parcouru quelques montagnes de la Bible ! Symbolisées ici par trois triangle, mis en perspective pour en faire une chaîne le chemin de Jésus !

Dessins et textes faits par les collégiens de l'Aumônerie



Mont des bénédicteuses !

Un chemin pour gravir ce mont; le même pour en redescendre. Huit « Bienheureux ! » Le mot grec « Makarios » qui veut dire « Bienheureux » mais aussi « en marche » Alors le cœur de l'Evangile de Jésus c'est bien « En marche, les bienheureux ! »



Second Mont de la transfiguration

Le ciel est bleu, la lumière transforme tout ! Il fait bon s'asseoir et demeurer en ce sommet de la transfiguration !

A Transfiguration : Moment heureux à contempler dans l'humilité de l'homme Jésus, toute la gloire de Dieu qui y est présente et ordinairement cachée...



Troisième le sommet le plus haut Mont Calvaire

Le Mont Calvaire c'est le Mont des Amants ! Car l'enfermement est fini « Dieu l'a pulvérisé avec la pierre roulée du tombeau ! A l'heure du Mont Calvaire, le fruit est enseveli, les racines scrutent le ciel!



Le premier V est celui de la Voie !

Même si le sommet de la montagne peut être difficile à atteindre une fois arrivée, nous sommes contents, heureux de notre réussite.

Jésus dit : « vous ne passerez pas vers mon Père sans passer par moi. »

C'est comme un guide en montagne qui prend de l'avance, les voyageurs n'arriveront pas au sommet sans passer par le guide.

Jésus raconte qu'il est la voie il faut essayer de suivre son exemple et son comportement il s'est donné pour nous rappelons nous en.

Jésus est la vie, il nous éloigne du mal, essayons de le suivre dans notre vie de tous les jours.

La voie dans la montagne monte vers le ciel comme Jésus aimanté vers son père. Cette voie mène vers une foi, vers une fois plus pure.

Arrivé en haut de la montagne, on découvre un nouvel horizon comme on peut redécouvrir notre foi proche de Dieu.



Le deuxième V est celui de la Vérité !

Pour moi il y a plusieurs vérités et chacune a sa propre vérité. Pour moi la vérité ce qui est juste, ce qui ne doit pas être caché et ce qui doit être dit.

La vérité est quelque chose d'important dans ma vie. En disant la vérité, je construis une confiance avec les autres: dire la vérité c'est dire à quelqu'un je t'aime vraiment, je te fais confiance, je te respecte, et toi aussi tu peux me faire confiance.

Mais ce n'est pas tous les jours faciles de dire la vérité. Parfois j'ai envie de dire un mensonge pour ne pas me faire gronder ou ne pas faire de la peine à quelqu'un. Dans tous les cas, la vérité me permet d'être heureuse.



Le troisième V est celui de la Vie !

Le Mont Calvaire permettra à l'arbre de Vie de retrouver le bon sens celui de la Résurrection !

Se sentir vivant c'est pouvoir penser : réfléchir, lire, apprendre et regarder.

Se sentir vivant c'est être dans l'action : aller au collège, pratiquer des activités, sportives et artistiques.

Se sentir vivant c'est toutes ces petites folies : se rouler dans l'herbe, sauter sur un trampoline, essayer de mettre ses pieds derrière sa tête.

Se sentir vivant c'est aussi ressentir à travers ses cinq sens : le plaisir d'être en famille, entre amis, mais aussi de découvrir de nouveaux paysages, sentir le parfum de bouquet, déguster un bon repas. Enfin nous savons que nous sommes vivants alors profitons-en chaque seconde.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 14, 1-12)

En ce temps-là,

Jésus disait à ses disciples :

**« Que votre cœur ne soit pas bouleversé :
vous croyez en Dieu,
croyez aussi en moi.**

Dans la maison de mon Père,

il y a de nombreuses demeures ;

sinon, vous aurais-je dit :

‘Je pars vous préparer une place’ ?

**Quand je serai parti vous préparer une place,
je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi,
afin que là où je suis,
vous soyez, vous aussi.**

Pour aller où je vais,

vous savez le chemin. »

Thomas lui dit :

**« Seigneur, nous ne savons pas où tu vas.
Comment pourrions-nous savoir le chemin ? »**

Jésus lui répond :

**« Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ;
personne ne va vers le Père sans passer par moi.**

**Puisque vous me connaissez,
vous connaîtrez aussi mon Père.
Dès maintenant vous le connaissez,
et vous l'avez vu. »**

Philippe lui dit :
**« Seigneur, montre-nous le Père ;
cela nous suffit. »**

Jésus lui répond :
**« Il y a si longtemps que je suis avec vous,
et tu ne me connaît pas, Philippe !
Celui qui m'a vu
a vu le Père.
Comment peux-tu dire : ‘Montre-nous le Père’ ?**

**Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père
et que le Père est en moi !**

**Les paroles que je vous dis,
je ne les dis pas de moi-même ;
le Père qui demeure en moi
fait ses propres œuvres.**

Croyez-moi :
**je suis dans le Père,
et le Père est en moi ;
si vous ne me croyez pas,
croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes.**

Amen, amen, je vous le dis :
**celui qui croit en moi
fera les œuvres que je fais.
Il en fera même de plus grandes,
parce que je pars vers le Père »**

Dimanche 14 Mai 2017